



Fuentes Carrionas

Ascensiones a Peña Labra y Curavacas

01 - 03 NOV 2024 (3 días)

V4150



Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

Fuentes Carrionas, la Montaña Palentina

En el extremo norte de la provincia de Palencia, tras las extensas llanuras cerealistas, se levanta el espectacular y casi desconocido macizo montañoso de Fuentes Carrionas. Sus picos y crestas, que llegan a sobrepasar los 2.500 metros de altitud, conforman un singular relieve a base de fantásticas agujas, valles profundos y altivos cantiles.

Peña Labra y el Curavacas, esencia montañera

En la zona más oriental de la comarca de la Montaña Palentina, haciendo frontera con Cantabria, Peña Labra, con sus 2.029 m, es sin lugar a dudas un privilegiado mirador natural sobre los Picos de Europa y la Liébana. En esta montaña se da uno de los casos más singulares de la hidrografía peninsular, ya que en sus laderas nacen tres ríos que después desembocarán en los diferentes mares de la península Ibérica. Y, por fin, el Curavacas (2.524 m), llamativa montaña que desde lejos ya destaca por sus imponentes paredes de roca negra con tonos verdes, máxima altura de la Montaña Palentina, cuyo nombre procede del vocablo celtibérico *gur-ibaika*, que significa "pico de la vega".

Los ríos Carrión y el Pisuegra

Pocos elementos definen y condicionan tanto la fisonomía y la personalidad de la Montaña Palentina como el agua, sin lugar a dudas una de las mayores riquezas de este territorio, cuna de dos de los ríos más genuinamente castellanos, el Carrión y el Pisuegra, que fue reconocida al ser declarado como Parque Natural de Fuentes Carrionas y Fuente Cobre.

PROGRAMA

01 NOVIEMBRE 2024

Viaje a Fuentes Carrionas. Macizo de Peña Labra.

Viaje hasta nuestro alojamiento en Cervera de Pisuegra (365 km) Antes de alojarnos caminaremos por el bello macizo de Peña Labra desde el Puerto de Piedrasluengas, paso natural entre Palencia y Cantabria.

RUTAS

Peña Labra desde el puerto de Piedrasluengas Distancia: 7 km, Subida 610 m, Bajada 610 m

Desde el puerto de Piedrasluengas, emprenderemos la marcha siguiendo la senda que transcurre siempre de forma ascendente a través de pastizales herbosos, y que nos llevará hasta la base de la montaña para realizar una cresta rocosa de fácil acceso que nos brindará una magnífica panorámica sobre gran parte de la cordillera Cantábrica. Una vez en su cima, descenderemos por el mismo itinerario.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Peñalabra en Cervera de Pisuerga (MP)

02 NOVIEMBRE 2024

Cumbres de Fuentes Carrionas. Ascensión al Curavacas.

Hoy nos espera la ascensión al Curavacas, sin lugar a dudas la más legendaria de las montañas del lugar y a ello ha contribuido sin duda su fenomenal estampa teñida de un peculiar color verdinegro que produce una impresión de hostilidad. Esta mole oscura de 2.520 metros de altura es considerada la protagonista principal de la historia del alpinismo palentino.

RUTAS

Ascensión al Curavacas Distancia: 17 km, Subida 1330 m, Bajada 1330 m

Ya desde bien lejos, podemos observar cómo la imponente cara sur de esta montaña se levanta por sorpresa ante nosotros, con aspecto inaccesible, formando una de las estampas más bellas de la Montaña Palentina. Sin embargo, por su itinerario normal, la canal de Callejo Grande, requiere solo una adecuada condición física y, quizá el uso de piolet y crampones para superar su pendiente en caso de encontrar nieve. Las poblaciones de Triollo o Vidrieros, en función de si el transporte es en bus o en furgoneta, serán el punto de inicio y final de esta magnífica ruta montañera.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Peñalabra en Cervera de Pisuerga (MP)

03 NOVIEMBRE 2024

La Tejada de Tosande. Viaje de regreso.

Antes de emprender el viaje de regreso realizaremos una ruta de media jornada por el valle de Tosande, que esconde en su interior una tejeda considerada como una reliquia de la era terciaria, una verdadera joya botánica.

RUTAS

La tejeda de Tosande Distancia: 11 km, Subida 425 m, Bajada 425 m

El de Tosande es un hermoso valle surcado por el arroyo que lleva su nombre, salpicado de fértiles praderas y cerrado por peñas calizas tapizadas de magníficos bosques. Sin embargo, su principal secreto está bien guardado en el interior del importante hayedo que se asienta sobre la falda norte de las peñas Cantoral y Oracada. Se trata de la tejeda de Tosande. El tejo es un árbol de por sí escaso de forma natural. En la Montaña Palentina se encuentra disperso y es rara la ocasión en que aparecen varios ejemplares juntos. Si ya es raro encontrar tejedas, más raro es todavía encontrar ejemplares con la talla y el porte de los tejos de Tosande. Nuestra ruta nos permitirá disfrutar de esta reliquia de la era terciaria, una verdadera joya botánica.

INFORMACIÓN

Precio: 475 €

Alojamientos:

Hotel Rural Peñalabra en Cervera de Pisuerga

Suplemento habitación individual: + 80 €

Comidas:

Media Pensión incluida.

Transporte:

Furgoneta

Opción vehículo propio: descuento de 45 € por persona.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 95,00 € antes del 07/10/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 22/10/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 23/10/2024 a 28/10/2024: Gastos de cancelación de 190,00 €
- De 29/10/2024 a 30/10/2024: Gastos de cancelación de 285,00 €
- De 31/10/2024 a 01/11/2024: Gastos de cancelación de 475,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.